

24 Stunden Radrennen Kelheim

am 16. und 17. Juli 2011

Das 24h Stunden Radrennen erfreut sich weiterhin wachsender Beliebtheit. 128-Einzelfahrerinnen und -fahrer sowie 257 Radteams (Damen- und Herren-Mannschaften) suchten die Herausforderung - so viele wie noch nie!

Um 14 Uhr fiel der Startschuss. Nun galt es, den 17,2 km langen Rundkurs mit 170 Höhenmeter innerhalb von 24 Stunden so oft wie möglich zu durchfahren, denn es zählen nur die vollen Runden. Die Wetterverhältnisse waren ideal – Sonne, trockene Straßen und Nachttemperatur um die 20°C.

Das OS-Team bestand aus „alten Hasen“, die zum wiederholten Male an den Start gingen. Die Startrunde fuhr Franz Eberhard. 23min 22sec benötigte er für die erste Runde - Das ist eine Durchschnittsgeschwindigkeit von 42 km/h. Franz Eberhard war auch der stärkste OS-Fahrer. Mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 38,8 km/h legte er seine 10 Runden (ca 172 km) zurück. Enrico Amelang fuhr mit 36,37 km/h und war deutlich schneller als im letzten Jahr. Ihre Leistungen vom letzten Jahr bestätigten Volk-

mar Michalk (10 Runden/35,32 km/h), Simon Schicktanz (10 Runden/35,0 km/h) und Stephan Deichsel (9 Runden/ 32,1 km/h). Unser Team war lange Zeit auf Kurs, 50 Runden zu fahren, doch in der Nacht war der Leistungsabfall zu stark. Nach 842 km belegte OS mit 49 Runden den 41. Platz.

Abschließend bleibt zu sagen, die Teilnahme war ein voller Erfolg. Wir blieben von Unfällen, Stürzen und Pannen verschont und im nächsten Jahr sind wir natürlich wieder dabei!

Stephan Deichsel



Franz Eberhard, Volkmar Michalk, Simon Schicktanz, Enrico Amelang, Stephan Deichsel